

WARTA

Progres Renovasi Makoramil 0824/26 Jelbuk, Kerjakan Kerangka Atap

Siswandi - JELBUK.WARTA.CO.ID

Feb 25, 2024 - 01:55



JEMBER – Pengerjaan renovasi Makoramil 0824/26 Jelbuk dengan anggaran swadaya masyarakat, usai dilakukan pembongkaran, pada Sabtu 24/02/2024 dilakukan pemasangan kerangka atap, dengan material kayu.



Tak kenal hari libur, personel semangat membantu tenaga tukang yang mengerjakan, agar pengerjaannya dapat segera diselesaikan, dan selanjutnya akan dilakukan pemasangan genteng atap.

Danramil 0824/26 Jelbuk Kapten Arm Anton Hermawan dalam wawancaranya membenarkan adanya kegiatan pemasangan kerangka atap tersebut, melibatkan masyarakat dan personel Koramil, bangunan yang di renovasi tersebut merupakan bangunan rumah dinas, karena kondisi kerangka kayu atap lapuk semua dan terancam roboh sehingga anggota bersama masyarakat bertekad merenovasinya.



Saya sangat berterima kasih kepada semua pihak terutama Kepala Desa Sucopangepok yang memiliki kepedulian sangat tinggi terhadap renovasi rumah dinas ini . Tegas Danbramil 0824/26 Jelbuk terebut.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyampaikan apresiasinya kepada anggota jajaran yang saat ini sedang merenovasi markasnya, tetap semangat dan kalian pasti bisa.

Lebih Lanjut Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyampaikan, bahwa kalau kita menunggu support anggaran dari Komando Atas tentunya tidak akan dapat

segera terealisasi, karena disamping anggarannya terbatas, yang di urus banyak bangunan markas. Di Jember ini saja hampir semua bangunan Makoramil sudah tua semua, banyak bagian yang lapuk, belum didaerah-daerah lainnya.



Sehingga perlu kesadaran kita yang menempati berkolaborasi dengan masyarakat sekitar untuk mewujudkan markas yang kokoh, karena bangunan markas ini bukan milik pribadi namun kebanggaan masyarakat disekitarnya. Untuk itu saya sangat berterima kasih kepada semua pihak yang telah berpartisipasi ikut merawat bangunan Makoramil dimanapun berada. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)